

2024 年度 後期始業式

聖書 ヨハネによる福音書 15 章 5 節（新約聖書 194 頁）

私はぶどうの木、あなたがたはその枝である。人が私につながっており、私もその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。私を離れては、あなたがたは何もできないからである。

つながる

今年の夏、七夕、静岡は気象台観測史上初の気温 40℃となりました。また人がジョギングする速さで迷走する台風も初めて経験しました。交通機関の計画運休、企業、物流、学校など日常生活や経済活動に大きな影響を与えています。

ただ事前に早く対応したことは、専門家も評価しています。もう地球温暖化の影響は否めません。確かに今の生活を改めるのは難しいでしょう。しかし今の生活を一旦止める、我慢する、ふりかえる、考えることは大事ではないでしょうか。

私自身、とても厳しい夏でした。コロナ明けで、静岡を離れることが多く、大切な草花を見守ることができませんでした。まさに天に任せるしかない状態でした。ところが枯れてしまって諦めかけた草花が、今、新芽を出し甦っています。

不思議です。見た目には死んだように見えるのですが、根っこが生きて、見えないところでつながっています。過酷な環境、逆境にあっても萎えてしまうように見えても、根っこつながっていれば甦ると教えられました。

(しばらく黙祷しましょう)

慈しみ深い主よ、わたしはぶどうの木、あなたたちはその枝であるとたとえました。そしてあなたの言葉によって、わたしたちはすでに清くなっている、あなたの器とされ、必要なものを与えると約束しました。今、わたしたちは温暖化、自然災害、そして戦争など深刻な課題と向き合っています。どうか絶望と思えるような時にも、諦めず、必要なものは備えられていると信じ、あなたに用いられ、互いに愛し合う器として歩ませてください。本日より後期が始まります。学生の本分である学業、また課外活動、学校行事、特に準備が続く英和祭に祝福を与え、豊かな実りが結ばれるように守り、導いてください。今日一日もすべてをあなたに委ね、喜びと感謝のうちに過ごさせてください。主イエス・キリストによってお願いいたします。アーメン